

# 春の交通安全運動の実施

4月6日(火)～4月15日(木)の10日間が実施期間です。

北海道警察では

- 子供と高齢者を始めとする歩行者の安全確保
- 自転車の安全利用の推進
- 歩行者などの保護を始めとする安全運転意識の向上
- 飲酒運転の根絶
- スピードダウンと全席シートベルト着用



を運動重点とし、交通安全運動を行っていきます。

春は、入園・入学の時期となり、慣れない道を通って学校などに通うこととなります。地域一丸となって、交通事故から子供達を守りましょう！

あ  
ら  
し  
や  
ま

帯広警察署

25-0110

上美生駐在所

66-2151

作成者 金本 優

## 車内に荷物は放置しない！！

帯広市内で車上ねらいが連続発生しています。

全て無施錠の車両が狙われています。

自宅前や、短時間の駐車であっても、車両は確実に施錠しましょう。

また、現金などの車内に荷物を放置しないようにしましょう。

更なる被害防止対策として、

- ・ 防犯カメラ、センサーライト
- ・ 常時録画のドライブレコーダー
- ・ 盗難防止システム

等の設置をするのも検討してみてもいいかもしれません。

## 北海道警察官募集中！

～夢、今叶えるとき～

●受付期間 3月1日(月)～4月2日(金)

●採用予定人員 220名程度

●第1次試験日 5月9日(日)

北海道警察の仕事は多種多様で、どんな仕事にもやりがいがあります。

北海道のために働きたい！

困っている人を助けたい！

方々、是非受験してみませんか。

詳しくは、北海道警察ホームページをご覧になり、ご質問等があれば、帯広警察署又は上美生駐在所までお尋ねください。

4月



## 管内犯罪発生状況

事件事故の発生はありません。

春になり、雪解けも進み道路は走りやすく、ついついスピードを出してしまいそうになりますが、子供など不慣れた歩行者や自転車も飛び出してくるかもしれません。

スピードを控えめにして運転することは、良いことばかりです。

行動にはゆとりをもって、スピードダウン！

(※2月20日～3月14日現在)

3月9日、上美生中学校で3年生を対象とした薬物乱用防止の講話を行いました。

みなさん真剣に話を聞いていて、薬物の危険性について理解していただけたかと思えます

真剣な眼差しは忘れません！

